

Doctrina de Cristo – “Introducción”

2Jn 1:9 Cualquiera que se rebela, y no persevera en la doctrina de Cristo, no tiene a Dios: el que persevera en la doctrina de Cristo, el tal tiene tanto al Padre como al Hijo.

Lo que queremos procurar en este estudio es “la doctrina de Cristo”. Hay muchas doctrinas en la Biblia. “Doctrina” significa una enseñanza dado de un maestro. Y la doctrina más importante en las escrituras es la doctrina que Jesús ha dado a nosotros, que es la doctrina de Cristo. Hay otras doctrinas en la Biblia:

Harmatología (doctrina de pecado), antropología (doctrina del hombre), angelología, demoniología, salvación, la iglesia, Israel, la obra del Espíritu Santo, dispensacionalismo (describe cada uno)

Pero éste doctrina es la más importante que hay. Es posible estudiar la Biblia y no tener o creer esta doctrina, y vas a estar sin Dios, sin esperanza, y sin salvación.

Hoy en día tenemos el pápa de catolicismo, pápa Francis, que dice cosas como “la Biblia tiene las cosas necesarias para la salvación”. Y eso es verdad; la Biblia tiene eso y también tiene otras doctrinas que no son necesarios para la salvación. Pero como el pápa, si no tienes la doctrina de Cristo correcto tienes un camino directo al infierno si mueras. Esta doctrina es ignorado, pervertido, y cambiado en la mayoría de “cristianismo” y también en religiones que no tienen la verdad.

“Pero eso no es tan importante hermano Manuel. Ellos tienen la Biblia y el nombre de Cristo.” – lee 2 John 1:9

Es importante que una iglesia enseña la doctrina de Cristo a la gente para que la gente pueden ser seguros que tienen a Jesucristo y el Padre.

Hay 3 aspectos en este doctrina: 1. La persona de Jesu Cristo – ¿quien es el Jesucristo de la Biblia? Hay otros Cristos en este mundo; tenemos que conocer el Jesu Cristo de la Biblia para obtener salvación. 2. La obra de Cristo – puede ser que tienes el Cristo de la Biblia, pero no tienes la obra de él. No vas a creer en él en la forma correcta para obtener la salvación si no tienes la obra de él correcto (poner todo su confianza en él para limpiar su pecado). 3. El señorío de Cristo – puede ser que tienes los últimos dos aspectos, pero sin el señorío de Cristo no vas a vivir una vida según los mandamientos de Cristo.

1. La mayoría de la gente no tienen el primer aspecto. Esos son los religiones de este mundo, como Islam, Hinduismo, Budeísmo, etc; entonces como Juan dice ellos “no tienen Dios”
2. “cristianismo” tiene el primer aspecto pero no el segundo. Por eso creen que necesitan obras para obtener la salvación.

3. Hermanos que tienen los últimos dos aspectos son salvos. Tienen el nombre “evangélicos”. Pero no tienen el señorío de Cristo porque no siguen al Él, y una razón grande para eso es porque no creen que hay un Libro perfecto que tiene los mandamientos de Dios para obedecer.

Entonces vamos a procurar estos tres aspectos y los tres errores más grandes de los hombres sobre estos aspectos. Vamos a Juan 1:1.

Sabemos que si no tenemos el Cristo verdadero, no tenemos a Dios. Y Pablo avisó que tenemos que evitar siendo engañado de gente. Entonces vamos a ver lo que dice la Biblia.

Juan 1:1 EN el principio ya era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y Dios era el Verbo.

Podemos ver aquí la primera cosa: Jesús es el Verbo, el Verbo es Dios, entonces Jesús es Dios.

Eso es la cosa simple: Jesús es Dios, y hay dos opciones: recibirlo como un niño o rechazarlo como un erudito. Pero argumentando esto es inútil porque este versículo es muy obvio.

Entendemos que esto es algo difícil para la mente humana comprender porque pensando que Dios caminaba en este mundo como hombre es algo duro para recibir. Pero en las próximas semanas vamos a ver lo que la Biblia dice sobre si pasó y como es que eso pasó. Por eso sabemos que esta Biblia fue escrito de Dios y no por el hombre (porque el hombre no va a escribir que Dios hizo hombre y vivía en este mundo).

Entonces, vamos a Actos 17. Dios usa la simiente de la Biblia para mostrar e enseñar el bueno y lo malo a nosotros. Y el primer aspecto es “¿quien es Cristo?”

Act 17:1 Y CUANDO hubieron pasado por Amphípolis, y Apolonia, vinieron a Tesalónica, donde había una sinagoga de Judíos.

Act 17:2 Y Pablo, como acostumbraba, entró a ellos, y por tres sábados disputó con ellos de las Escrituras,

Act 17:19 Y tomándole, le trajeron al Areopago, diciendo: ¿Podremos saber qué sea esta nueva doctrina que tú anuncias?

Act 17:20 Porque haces llegar a nuestros oídos ciertas cosas extrañas: queremos pues saber qué quiere ser esto.

Act 17:21 (Porque todos los Atenienses, y los extranjeros que allí moraban, en ninguna otra cosa entendían sino, o en decir, o en oír alguna cosa nueva.

Act 17:22 Entonces Pablo puesto en pie en medio del Areopago, dijo: Varones Atenienses, en todo veo que sois demásiadamente religiosos;

Y estamos en Atenas, que es el lugar de ciencia en ese tiempo. Es como las universidades de hoy en día: Harvard, MIT, o la universidad de Antioquia. Y Pablo, llegando allí, dice que ellos son muy religiosos porque tienen

Act 17:23 Porque pasando, y mirando vuestros santuarios, hallé un altar en el cual estaba esta inscripción: AL DIOS NO CONOCIDO. Aquel, pues, que vosotros adoráis sin conocerle, a éste os anuncio yo.

Y es lo mismo hoy en día. Los doctores ponen su confianza en otros hombres, religiones como catolicismo, budaísmo, humanismo secular, etc. Nada cambia en este mundo. En Atenas, tienen ídolos de todas las religiones, y entonces tienen este ídolo para un dios que “es olvidado” para sentir más seguro. Entonces, Pablo veía este altar y dice que él va a declarar este Dios, porque el Dios que ellos olvidaron es el Dios verdadero. Y él dice:

Act 17:24 El Dios que hizo el mundo, y todas las cosas que hay en él, éste como es Señor del cielo y de la tierra, no habita en templos hechos de manos;

Act 17:25 Ni es servido por manos de hombres, como si necesitase de algo; pues él dá a todos vida, y aliento, y todas las cosas.

Y Pablo trata de reorganizar los pensamientos de estos Griegos para que entiendan la verdad. Y deberíamos hacer lo mismo con la gente – dar un ejemplo. Continuando:

Act 17:28 Porque en él vivimos, y nos movemos, y tenemos nuestro ser; como también algunos de vuestros poetas dijeron: Porque somos también su linaje.

Y Pablo usa las palabras de ellos para establecer algo común entre las creencias de ellos y lo de Dios para que los Griegos puedan prestar atención al Dios de Pablo.

Act 17:29 Siendo pues linaje de Dios, no hemos de pensar que la Divinidad sea semejante o a oro, o a plata, o a piedra, o a escultura de artefacto, o de imaginación de hombres.

Y Pablo usa una palabra especial según el Espíritu Santo, que es la “Divinidad”, para describir a Dios. Es usado aquí y en Col 2:9 y Rom 1:20 para un total de tres veces (Jmm...). Entonces ellos que estudian esta palabra pueden aprender un poco más sobre “quien es Dios”.

En otras Biblias es diferente. Por ejemplo, en el RVG “divinidad” aparece solamente dos veces. El 1960 lo tiene una vez y ya.

Entonces Dios tiene la Divinidad que es más complicado de la creación. Cuando estudias esto parece que la Divinidad es tres miembros en un Dios. Yo hice un estudio en el nuevo testamento para ver los versículos más obvios sobre la Divinidad. Voy a mostrar el primer, medio, e último versículo que muestra la Divinidad directamente. Vamos a Mat 28:19:

Mat 28:18 Y llegando Jesús, les habló, diciendo: Toda potestad me es dada en el cielo y en la tierra.

Mat 28:19 Por tanto id, enseñad a todas las naciones, bautizándoles en el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo:

Mat 28:20 Enseñándoles que guarden todas las cosas que os he mandado; y, he aquí, yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del siglo. Amén.

Y en este capítulo tenemos a Jesús, el Hijo de Dios, diciendo claramente que él es parte de la Divinidad. Esta verdad es diferente de todas las religiones del mundo. Algunos creen que hay muchos dioses (como Hinduismo), otros que hay un dios que es uno y ya (como Islam), y otros que no hay un dios (ateos, budaísmo original). Pero la Biblia enseña que hay un Dios que es tres como dice en Mat 28:19. Esto es de la mente de Dios porque el hombre nunca va a decir que Dios es así. El hombre quiere un dios que ellos pueden entender. Y estas religiones tienen que entender esta verdad sobre la Divinidad. La media referencia en el nuevo testamento es en 2 Cor 13:14.

2Co 13:14 La gracia del Señor Jesucristo, y el amor de Dios, y la comunión del Espíritu Santo sea con todos vosotros. Amén.

Y última referencia es en 1 Juan 5:7:

1Jn 5:7 Porque tres son los que dan testimonio en el cielo, el Padre, el Verbo y el Espíritu Santo; y estos tres son uno.

Y nota que Dios está grabando todo en el cielo. Creemos que somos “inteligentes” porque ya podemos grabar hoy en día. Pero Dios estaba haciendo eso antes de la creación del universo. Y quiero que entiendes que hay un día (el gran trono blanco) que podemos ver todo lo que pasó en esta Biblia y más, como David logrando contra Goliat, o Moisés cruzando el mar Rojo con Israel, las cosas malas del papa, etc en EN VIVO. ¡Eso va ser algo fantástico hermanos!

Nota que este versículo muestra que Dios es el Padre, el Verbo, y el Espíritu Santo. ¡Los tres son uno! Y por eso hay muchas versiones que sacan este versículo. Por ejemplo, la biblia de los testigos de Jehová corta versículo 7 y lo combina con 8:

7 Porque hay tres que dan testimonio:* 8 el espíritu+ y el agua+ y la sangre,+ y los tres están de acuerdo.*+

Pero gracias a Dios que la Biblia perfecta tiene el versículo completo. También puedes encontrar la Divinidad entre una oración (pero múltiples versículos) como:

Heb 6:4 Porque es imposible que los que una vez recibieron la luz, y que gustaron el don celestial, y que fueron hechos partícipes del Espíritu Santo,

Heb 6:5 Y que asimismo gustaron la buena palabra de Dios, y las virtudes del siglo venidero,

Heb 6:6 Y han caído en apostasía, ser renovados de nuevo por arrepentimiento, crucificando otra vez para sí mismos al Hijo de Dios, y exponiéndole a vituperio.

Entonces hermanos, cuando lees las escrituras en sus devocionales, busca esas veces que Dios muestra la Divinidad en las escrituras. El Jesucristo de la Biblia es el Verbo, un miembro de la Divinidad, y es Dios. Y si alguien no conoce a este Jesús él tiene otro Jesús que no puede salvar.

También para introducir, hay mucha gente que dicen que la Biblia es la Palabra de Dios con “p” mayúscula. Es una confusión que es basado de una tradición moderno que no hay una Biblia perfecta en su lenguaje. Pero la Biblia muestra que la Biblia es la “palabra de Dios” con “p” minúscula y Jesucristo es la “Palabra de Dios” con “p” mayúscula (Juan 1:9). Vamos a Marcos 7:13 para ver lo que Jesús dice sobre esta confusión causada por tradiciones:

Mar 7:6 Y respondiendo él, les dijo: Hipócritas, bien profetizó de vosotros Isaías, como está escrito: Este pueblo con los labios me honra, mas su corazón lejos está de mí.

Mar 7:7 Mas en vano me honran, enseñando como doctrinas, mandamientos de hombres.

Mar 7:8 Porque dejando el mandamiento de Dios, tenéis la tradición de los hombres: como el lavar de los jarros, y de las copas; y hacéis muchas otras cosas semejantes a estas.

Mar 7:9 Les decía también: Bien invalidáis el mandamiento de Dios para guardar vuestra tradición.

Mar 7:13 Invalidando la palabra de Dios con vuestra tradición que disteis; y muchas cosas hacéis semejantes a estas.

Nota entonces que la Biblia no es = a Jesucristo, pero la Biblia = la palabra de Dios y es muy conectado con Cristo. Pero según Jesús la Biblia no es la “Palabra de Dios”. Entonces los eruditos están tratando de causar confusión a la gente cuando dicen que la Biblia es la “Palabra de Dios”. Ellos se hacen eso para que nadie se da cuenta que una Biblia perfecta (1865) existe para hispanoparlantes. Pero no es así.

Jesús es el Dios-hombre, y la Biblia es el Dios-libro. La Biblia puede contarte de Jesús, pero no puede salvarte. Solamente Jesús puede salvarte. Los dos no son iguales, y si no me crees vea este versículo:

Juan 5:39 Escudriñad las Escrituras; porque a vosotros os parece, que en ellas tenéis la vida eterna; y ellas son las que dan testimonio de mí;

Juan 5:40 Y no queréis venir a mí, para que tengáis vida.

Pero también es importante tener una Biblia perfecta, porque si no lo tienes Dios es hecho mentiroso porque él dijo en 1 Ped 1:23:

1Pe 1:23 Siendo renacidos, no de simiente corruptible, sino de incorruptible, por la palabra del Dios viviente, y que permanece para siempre.

Esa doctrina falsa de los eruditos fue hecho para poner dudas en cristianos que no hay una Biblia perfecta, pero ¡si no había una Biblia perfecta no podían ser salvos según Pedro! Gracias a Dios que las biblias falsas a veces tienen las mismas palabras que el 1865; la misericordia de Dios es bueno porque él puede usar esas palabras correctas para dar simiente incorruptible a un hombre para salvarle. Entonces hermanos, ¿porque vas a poner su tiempo en una biblia con veneno? Queda con la biblia antigua, que dice Divinidad tres veces y que muestra que Jesús es Dios y el segundo miembro de la Divinidad y que no tiene corrupción. Yo tengo un RVG pero ya no lo uso. Es solamente en mi biblioteca para mostrar los errores en versiones modernas como ese.

Ya quiero mostrar los testimonios de la Divinidad que el hombre Cristo Jesús es Dios y un miembro de la Divinidad. ¿Por qué? Porque según la ley testimonios son la evidencia más fuerte en un corte de la ley. También, dos o tres testigos son necesarios para que la palabra de alguien se conste (Mat 18:16). Vamos a comenzar con el testimonio del Padre.

Mat 3:16 Y Jesús después que fué bautizado, subió luego del agua, y, he aquí, los cielos le fueron abiertos, y vió al Espíritu de Dios que descendía como paloma, y venía sobre él;

Mat 3:17 Y, he aquí, una voz de los cielos que decía: Este es mi hijo amado, en el cual tengo contentamiento.

Nota que los tres están en esta oración también. El Padre está diciendo que Jesús es su hijo amado.

Vamos a ver el testimonio del Hijo. Es muy importante saber que estos testimonios están en la Biblia y donde para que puedes mostrar a los perdidos adonde la Biblia dice que Jesús es Dios.

Juan 10:27 Mis ovejas oyen mi voz, y yo las conozco, y ellas me siguen;

Juan 10:28 Y yo les doy vida eterna, y para siempre no perecerán, y nadie las arrebatará de mi mano.

Juan 10:29 Mi Padre que me las dió, mayor que todos es; y nadie las puede arrebatar de la mano de mi Padre.

Juan 10:30 Yo y mi Padre somos uno.

Y si alguien dice que este versículo no es tan claro, vea los próximos versículos:

Juan 10:31 Entónces volvieron a tomar piedras los Judíos, para apedrearle.

Juan 10:32 Respondióles Jesús: Muchas buenas obras os he mostrado de mi Padre, ¿por cuál obra de ellas me apedreáis?

Juan 10:33 Respondieronle los Judíos, diciendo: Por la buena obra no te apedreamos, sino por la blasfemia; y porque tú, siendo hombre, te haces Dios.

Amen y amen, pero los Judíos dijeron eso al revés: fue que Dios hizo hombre. Y usualmente el mundo lo tiene la verdad al revés.

Vamos a ver el testimonio del Espíritu Santo. Y la verdad es que el testimonio del Espíritu es entre todas las Escrituras porque él escribió las escrituras (2 Pet 1:20-21). Vamos a Sal 2, que muestra que el Hijo viene:

Sal 2:7 Yo recitaré el decreto. Jehová me dijo: Mi hijo eres tú: yo te engendré hoy.

O Daniel que habla del Hijo de Dios:

Dan 3:25 Respondió, y dijo: He aquí que yo veo cuatro varones sueltos, que se pasean en medio del fuego; y ningún daño hay en ellos; y el parecer del cuarto es semejante a hijo de Dios.

Nota que Jehová protege a sus hijos por medio del Hijo de Dios. También hay lo que dice Isaías:

Isa 9:6 Porque niño nos es nacido, hijo nos es dado, y el principado es asentado sobre su hombro; y llamarse ha Admirable, Consejero, Dios, Fuerte, Padre eterno, Príncipe de paz:

Entonces el Espíritu Santo testifica muchas veces que Jesús es Dios. Otro ejemplo que muestra el testimonio del Espíritu Santo cuando él muestra lo que dijo el Padre:

Heb 1:1 DIOS, que habló muchas veces, y en muchas maneras en otro tiempo a los padres por los profetas,

Heb 1:2 Nos ha hablado en estos postreros días por su Hijo, a quien constituyó heredero de todas las cosas, por quien asimismo hizo los siglos;

Heb 1:5 ¿Porque a cual de los ángeles dijo Dios jamás: Mi Hijo eres tú, yo te he engendrado hoy? Y otra vez: Yo seré a él Padre, y él me será a mi Hijo?

Heb 1:6 Y otra vez, cuando introduce al primogénito en la redondez de la tierra, dice: Y adórenle todos los ángeles de Dios.

Heb 1:7 Y ciertamente con respecto a los ángeles dice: El que hace sus ángeles espíritus, y a sus ministros, llama de fuego.

Heb 1:8 Mas al Hijo: Tu trono, oh Dios, por los siglos de los siglos: cetro de rectitud el cetro de tu reino.

Entonces, es muy claro que las Escrituras del Espíritu Santo dicen que Jesús no es solamente un hombre sino que él también es Dios. Y si no crees eso, no tienes la doctrina de Cristo, no tienes el Hijo ni el Padre, y estás sin Dios y sin esperanza.

Oracion